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Consejo de Administración de Cajastur  

 
Ya explicamos nuestro compromiso desde que accedimos a la representación en el Consejo de 
Administración de que nuestro representante no perciba ningún tipo de prebenda, beneficio o 
pago por su participación en ningún órgano de gobierno, ni comisión o consejo derivado de 
éste 
Así, en nuestra circular “Las cuentas claras”, publicada el 25 de enero de 2008, informamos 
detalladamente del destino de las dietas percibidas por representantes de CC.OO. en los 
órganos de gobierno. 
El próximo viernes se celebra una nueva reunión del Consejo de Administración de Cajastur, 
dentro del calendario habitual. ¿En qué se diferencia del resto de reuniones ordinarias? 
Pues en el lugar donde se celebra: Barcelona. Esto no supondría un gran problema, si no 
coincidiera con la celebración de una prueba del Campeonato del Mundo de Fórmula 1, y la 
convocatoria no incluyera una estancia de fin de semana para todos los vocales del Consejo de 
admón. más acompañante (y de la Comisión de Control), con entradas para presenciar los 
entrenamientos y la carrera en el circuito de Montmeló. 
La excusa para esta representación institucional es el contrato de patrocinio que tiene la Caja 
con Fernando Alonso. 
Para CC.OO. resulta insuficiente, ya que la celebración del Consejo de Administración no 
debería supeditarse a este tipo de eventos, más aún cuando todavía no recibimos una 
explicación clara sobre qué parte del contrato con Alonso sale de los fondos de la Obra Social y 
qué parte del presupuesto de Marketing. 
En otras ocasiones, fuimos bastante transigentes, asistiendo a las reuniones convocadas fuera 
de la sede social en Oviedo, como durante el conflicto, cuando se trasladaron al pabellón de la 
Feria de Muestras de Gijón para evitar las concentraciones de trabajadores (aunque no lo 
lograron). O incluso asistiendo a la Convocatoria que se celebró en Madrid el año pasado, 
durante las movilizaciones (de hecho, se celebró paralelamente una concentración de 
delegados de CC.OO. de Madrid y de Cajastur, que viajaron expresamente para participar en 
ella), pero no a los actos previos del fin de semana que incluían entradas para el Bernabeu, 
comidas en restaurantes de lujo e invitaciones a espectáculos musicales. 
Consideramos que un Consejo de Administración no es un club social, y entre sus funciones no 
se encuentra la de ir a animar a Alonso (al que por otro lado, le deseamos la mejor de las 
suertes). El gasto derivado de esta reunión contrasta con la línea de austeridad y contención en 
los gastos de personal, que llevan a escatimar el Plus Convenio al personal de Niveles o la 
subida del IPC pactada en el Convenio Estatal sobre todos los conceptos para los compañeros 
de más antigüedad o los mandos intermedios. 
Por eso mismo, nuestro representante no asistirá a esta reunión, y queremos informar 
públicamente de los motivos de su ausencia. 
 
 

Oviedo, a 22 de abril de 2008 


